

## Juraron los concejales

Escrito por Administrador  
Viernes, 11 de Diciembre de 2009 00:00

---

El Honorable Concejo Deliberante de Roque Pérez fue escenario de la jura de los concejales que fueron votados por el pueblo el pasado 28 de junio.

Se hicieron presente, ubicándose en primera fila, el Intendente Hugo Oreja, la Secretaria General Mónica Forastieri, la Subsecretaria de Gobierno Noelia Rinaldi, el Diputado provincial Jorge Cravero. Luego llegó la presidente del Consejo Escolar Alicia Giacomuzzi, la Directora de Producción Celina Aussedat, la Directora de Deportes Graciana Uruslepo, la contadora María de Los Ángeles Tolosa, el jefe policial distrital comisario Jorge Villarruel, la flamante consejera Andrea Troisi, el encargado del área de Bromatología Iván Rasero, la Directora del SEMPRO Fabiana Crespi, la juez de paz letrada Rosalía Omoldi, entre otros.

El concejal Juan Carlos Gasparini presidió la sesión, oficiando como secretaria la edil Patricia Torres. El concejal Héctor Cornali izó la bandera nacional y luego de entonadas las estrofas del himno nacional argentino prestaron juramento, en primer término, Juan Carlos Gasparini, continuando Marcos Torres por Unión Pro, Graciela Badde y Javier Álvarez del Acuerdo Cívico y Social, Stella Belardinelli y Eva Cardelino del Frente para la Victoria. En tanto la presidente del cuerpo le tomó juramento a Silvina Millán, quien será secretaria por este nuevo período.

Hubo entrega de medallas a los concejales Gustavo Granillo Fernández y Germán Giles, destacando la labor de ambos.

La concejal del Acuerdo Cívico Graciela Badde, dijo tener buenos recuerdos "y con mucha alegría vuelvo asumir este cargo, agradeciendo al pueblo que nos ha votado, para cumplir un nuevo mandato".

Marcos Torres de Unión Pro expresó que "todos los días estoy aprendiendo algo nuevo", insto al pueblo a acercarse y participar. Dejó aclarado que va a

## Juraron los concejales

Escrito por Administrador  
Viernes, 11 de Diciembre de 2009 00:00

---

trabajar "como lo hice siempre, voy a pedir del pueblo. Todo lo que hagamos si no es respaldado por la gente, de nada sirve".

Celestino García de la Coalición Cívica dijo que "la democracia se va a fortalecer con más democracia, pero para todo eso necesitamos de nuevos y grandes gestos de grandeza y renunciamiento, más allá de anteponer los intereses partidarios por encima de los del pueblo".

La enseña patria fue arriada por el concejal de Unión Pro Marcos Torres.